
5/18（木）学校朝会で児童会スローガンを紹介 みんなが輝いた運動会！ 

☆今年度の児童会スローガン☆ 

「 輝
かがや

け ～みんなが主 役
しゅやく

！ガマ星
せい

ファミリー～」 

 スローガンとは、全校みんなでめざす目標です。 

「自分たち一人一人が、星のように輝けるように！」 
児童会役員さんたちの願いが伝わってきて、とてもステキです。 

今年度もみんなで力を合わせながら、それぞれの場面で輝こう！ 

児童会活動「緑の募金」にご協力を！～学校や公園のなど緑化推進、地球温暖化防止のため～ 

5/24（水）～5/30（火） 一人５０円くらい まだ間にあうよ。気をつけて持ってきてね！ 

1 年生のお誕生日を祝う会 （５月生まれ） Happy Birthday♪  
学校朝会のあと、５月生まれの 1年生 Sさんをみんなでお祝いしま

した。なかよし班の班長さんから、紹介してもらいプレゼントを渡され

ると「ありがとう」と嬉しそうに答えました。プレゼントは、６年生が

一生懸命手作りしてくれたナフキン２枚です。大切に使ってください

ね！給食・広報委員会が企画して、その月の集会等でお祝いします。も

う一人の１年生 R さんは３月ですね。お楽しみに！ 

また、保健委員会は、週ごとに誕生日を迎える人を、お昼の放送で紹

介。その人の顔を見ると、みんなが「おめでとう！」蒲西小っていいな！ 

 

◆４年生の運動会のふり返りを紹介（全文ではなく一部抜粋です。あしからずご了承ください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             『われら』の『わ』は『３わ』 

                             和・話・輪 
 

 

 

蒲郡西部小学校 校長室だより 

校 長 星 野 佳 子 

第 7(129)号  令和5年 5月29日 

児童会スローガンのもとに「輝け！」 

hijirikko 

・すごくつかれたけど、すごく楽しかったです！「はさんではこんでディスタンス」は、ぎりぎり勝ちました。すご 

くうれしかったです。練習では、１回も勝てなかったけど、運動会当日は勝てました。その分、勝った気持ち

の２倍はうれしいです。【島 一吹】 

・はじめてのリレーをしんけんにいっしょうけんめい、ひこうきがとぶ時のじょそうぐらいいきおいよく走りました。

赤チームは、はじめて２位をとれて、みんなの努力をはっきできてよかったと思いました。ダンスは、「楽しく」

「えがおで」「大きく」をいしきしてやりました。見ている人もえがおになるように、いままでの倍くらい楽しく、

にこにこでおどりました。どの種目もいっしょうけんめいがんばりました。【杉浦 小春】 

・ダンスは、えがおで歌っておどれるようにがんばろうと思いました。フラッグも止める時は、ピシッと止めようと

思いました。ダンスは２曲あるのでちょっとつかれたけど、自分のめあてのえがおでやることを守れたのでよ

かったなと思いました。ダンスが終って自分のせきで休けいしていた時に、低学年のダンスを見ていたら、

はたの音がすごく鳴っていたのでびっくりしました。そして、おどる時はみんながそろってリズムにのっておど

っていたので「すごいな。いっぱい練習したんだな」ということが、すごい伝わってきました。【本多 世奈】 

・リレーの練習では、はじめてでちょっとわからなかったことはあったけど、どんどんうまくなってきてよかったで

す。練習の時よりも、本番の時の方が上手になったので、練習したかいがあったなと思いました。来年の運

動会も、楽しくみんながえがおになるようにがんばりたいです。【吉倉 澪音】 
 

 

 
雨天で延期された 150周年記念航空写真撮影は、再度日程調整し 7/18（火）に決まりました。 

 



5/17（水）発行の蒲郡新聞で紹介されました！ 

放送中のNHK 大河ドラマ「どうする家康」に関わって、昨年度からの西部公民館と昨年度の蒲西小

６年生の取り組みが紹介されました。上ノ郷城跡を訪れる方々もいまだに後を絶たず、各所に置いてい

ただいたリーフレット（現在 ver3）も着々と減って行くので、様子を見て適宜補充しています。 

 この夏、８月 26 日（土）には、蒲郡市民会館中ホールにて、創作劇「鵜殿氏 落日の彼方に」が上

演される予定です。この春、実行委員会が立ち上がりました。中部中学区を中心に、キャストやボラン

ティアを募り、６月から本格的な練習や準備が始まります。今からでも、興味がある方は、ぜひご連絡

ください。今年度もまだまだ熱くなりそうです！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/25 (木)～26(金) 第 1 回 資源集中回収 ご協力ありがとうございました！ 

今年度 1 回目の資源回収も、昨年度と同様の方式で実施しました。 

ここ２年続けての雨でした。今回こそはお天気の心配なく実施できると思っていましたが、１日目の

昼前後にまさかの降雨に見舞われました。運動場の状態が一時悪くなりましたが、何とか短時間で回復

しましたので、事業所回りや５・６年生の子どもたちが学校の倉庫から資源を運ぶお手伝いは、予定通

り実施できました。たくさんのご協力、誠にありがとうございました。収益金は、後日ご報告します。 

２回目は、1/25(木)～26(金)の予定です。次回も、今回と同様に学校へ運び込んでいただく形での

実施を予定しています。次回もご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度から、常設コンテナも

東門（西部保育園側）入口に設

置しております。 

回収可能な資源物は、ダンボ

ール、新聞・広告、本・雑誌、

牛乳パック、アルミ缶です。 

いつでも自由に運び入れてい

ただけます。どうぞご利用くだ

さい！またご近所様にもぜひお

知らせください。 

 


